

ALBBRUCK 07. April 2019, 15:28 Uhr

Vorstand des Albbrucker Sportclubs blickt voller Elan in die Zukunft

Der Albbrucker Sportclub zieht positive Bilanz. 17 Übungsleiter bieten 25 Sportstunden an. In diesem Jahr soll es auch wieder eine Dorfmeisterschaft für Kinder und Jugendliche geben.



Das Vorstandsteam vom ASC: Brigitte Mieth, Rebecca Müller-Platz, Oliver Preiser (vorne v. links) Christian Rüdt, Jürgen Ernst, Violetta Nedelko, Elmar Nedelko, Sabine Schönle (Zweite Reihe von links) Thomas Rolle, Manuel Buckel, Eric Teske, Lukas Machajewski (hinten von links) | Bild: Sportclub

VON DORIS DEHMEL

In der Hauptversammlung des Albbrucker Sportclubs (ASC) wurde deutlich, dass sich das vor zwei Jahren neu gewählte Vorstandsteam gut zusammengefunden hat. Vor 50 Jahren war der Verein aus der Taufe gehoben worden. Mit dabei war damals auch Annemarie Gottstein, die für ihr langjähriges Engagement als Übungsleiterin für Frauengymnastik eine der ersten Ehrenmitglieder des Vereins war. Ihr, die vor wenigen Tagen verstorben war, erinnerte man sich im Totengedenken ganz besonders. Jürgen Ernst, einer der beiden stellvertretenden Vorsitzenden, schilderte in seinem Bericht die Aktivitäten des vergangenen

Jahres. Mit den Übungsleitern waren die Zukunftsperspektiven für den ASC diskutiert und auf den Weg gebracht worden. Nach dem 2017 die letzte Dorfmeisterschaft für Kinder und Jugendliche stattgefunden hatte, soll es in diesem Jahr eine Neuauflage geben. Wie jedes Jahr steht auch der Werfertag auf dem Inselfortanlage ebenso auf dem Programm wie auch das Engagement beim Schluchseeauf.

ANZEIGE

Vielseitiges Angebot

17 Übungsleiter bieten insgesamt 25 unterschiedlichste Sportstunden an. Vom Kleinkinderturnen bis hin zu Senioren 60-plus gibt es für Frauen und Männer altersgerechte Bewegungsmodelle. Leichtathletik, Turnen und Spielen stehen auf dem Programm. Thomas Rolle hatte gut gewirtschaftet und ein positives Ergebnis verkünden können. Dieses war neben den Mitgliedsbeiträgen und Spenden vor allem durch die Einnahmen beim Schluchseeauf zustande gekommen. Gemeinderätin Helga Dietenberger freute sich, dass der ASC einer hoffnungsvollen Zukunft entgegenseht und das Vorstandsteam auch die nächsten zwei Jahre seine Arbeit fortsetzt.

Verein gut aufgestellt

"Wir sind gut aufgestellt und wollen an die Umsetzung weiterer Zukunftspläne gehen", versicherte Violetta Nedelko, die von ihren beiden Stellvertretern Jürgen Ernst und Elmar Nedelko unterstützt wird. Kassier bleibt Thomas Rolle und als Beisitzer wurde Eric Teske neu gewählt. Daniel Buckel und Lucas Machajewski wurden zu Jugendvertretern bestimmt. Ihr Amt aufgegeben haben die viele Jahre aktiven Übungsleiter Ida Tröndle, Ulrike Späth Klaus Tritschler und Ebru Gökzen. Nach 30 Jahren übergab Brigitte Mieth die Mitgliederverwaltung an Roswitha Szymkiewicz. Von den für ihre 25-jährige Vereinstreue Auszuzeichnenden war lediglich Eleonore Hüwel anwesend. Auf der Liste der 40-jährigen Jubilare stand Michael Rimmele und 50 Jahre gehört Karl Haas dem ASC an. Für sein über 40-jähriges Engagement im Verein wurde Thomas Rolle zum Ehrenmitglied ernannt.